

東地域まちづくり協議会だより 第27号

東地域まちづくり協議会 令和6年度の総会

東地域まちづくり協議会 会長 大嶋 充



6月11日（火）、氷見市芸術文化館において、東地域まちづくり協議会の総会を行いました。当日は、ご多用な中、菅沢県議会議員、谷口市議会議員、稻積市議会議員、竹岸市議会議員、櫻打北部中学校長、新田比美乃江小学校長、菊池ひみ中央

こども舎園長、出戸しんまちこども園園長、仕切相談役、酒井相談役、阿尾相談役、そして、氷見市役所からは、出戸企画政策部長様のご臨席を賜り盛大に今年度の総会を実施することができました。野口日本協議会事務局長の進行により、本協議会会長のあいさつ、そして、来賓を代表して菅沢県議のごあいさつをいただき、「令和5年度の事業報告」「令和5年度収支決算報告」「監査報告」と続き、「令和6年度の事業計画（案）」「令和6年度の予算（案）」の説明があり、承認されました。また、今年度は、元日に起きた「能登半島地震」における災害についての取り組みも適切に取り入れた活動を展開していきたいと思います。

振り返りますと、本協議会が設立されて8年目に入りました。その設立総会で、私は次のことをお話させていただきました。「子どもたちが地域の魅力に気づき、地域を愛することに繋がる活動に力を入れ、特徴ある東地域まちづくり協議会に発展させていかなければならない」ということでした。そして、「夏季ふれあいラジオ体操」「あいさつ運動」「親子で東地域の魅力発見教室」などの活動を展開してきました。そのうち、「夏季ふれあいラジオ体操」については、「NHK夏期巡回ラジオ体操 みんなの体操会」として、今年度は、8月25日（日）に比美乃江公園を舞台に、全国に放送されることになっております。ここで、現段階におけるその動きについて東地区の皆様にお知らせ致します。

2024年度

能登半島地震復興祈念 がんばろう！氷見！

夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会



8月25日（日）、午前6時00分から6時45分、比美乃江公園大芝生広場を会場に、「NHK夏期巡回 特別巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が行われることにつきましては、本協議会だより第26号でお知らせしました。

本号では、これまでに分かった新しい情報について皆様にお伝え致します。まず、参加人数は、1,500人を想定しています。本行事は、氷見市全体のものではありますが、何といっても東地域の皆さんの大勢の参加が大切であります。東地域まちづくり協議会では、各町内にできるだけ多くの参加を働きかけるため、回覧による事前の参加人数の把握など、氷見市と心を一つに協働の体制で取り組みたいと考えております。やむを得ず住み慣れた町内を離れてお暮らしの方も、是非会場でお会いできたらと思います。

尚、スタッフとして、参加者の誘導や参加記念品の配布などに協力させていただくことになっております。

あいさつ運動について

今年度も、地域ぐるみで「あいさつ運動」を進めていきたいと思います。あいさつは、コミュニケーションの第一歩といわれています。学校はもとより、地域や家庭で人間関係をつくっていくときに、「こんにちは」「ありがとうございます」「ごめんなさい」等、様々なかいさつが自然にできるようになると、温かい人間関係がつくれるといわれています。番屋街など、東地域を訪れる人々から、子どもたちをはじめ、本地域のあいさつ運動について評価されるようになってきました。これからも不易の活動として、東地域を、あいさつ日本一のすばらしい地域にしましょう。

【あいさつではじまり あいさつでおわる1日！】

【あいさつは 東地域の合い（愛）ことば！】

【あいさつは いつでも どこでも だれにでも！】

【あかるく いつでも さきに つづけよう！】